
Provincia Regionale di Ragusa 

RASSEGNA 

STAMPA 

Sabato 29 maggio 2010 

A cura dell'Ufficio Stampa e Ufficio Relazioni con il Pubblico 



PROVINCIA REGIONALE 
DI RAGUSA 

ENTE P-R0VI.N CIA 

Rassegna stampa quotidiana 



m PROVINCIA REGIONALE DI RAGUSA 

Uffici@ Stampa 

Comunicato n. 252 del 28.05.2010 
Consiglio ProvinciaIe. Approvati dieci debiti fuori bilaricio 

Approvati 10 debiti fuori bilancio dal consiglio provinciale nella seduta di 
ieri. L'assessore al bilancio Giovanni Digiacomo ha spiegato che si tratta 
di atti dovuti perchd i debiti sono stati già pagati per evitare I'aggravio di 
interessi e spese legali suppletivc. Tra i dieci debiti fuori bilancio, quello 
piu sostanzioso sul piano economico, stato il ristoro alle spese degli eredi 
per la morte di un riutomobilista su una strada provinciale. I primi due 
debiti fuori bilancio per ricorsi di due dipendenti contro la Provincia sono 
stati approvati con 1 1 voti favorevoli e 7 astenuti, mentre, gl i altri 8 debiti 
con 1 1 voti favorevoli e 3 astenuti (Abbate, Fabio Nicosia e Venem Padua) 
perch6 nel frattempo Mustile, Iacono, Barrera e Burgio avevano lasciato 
l'aula. Esitate le votazioni sui debiti fuori bilancio, su proposta del 
consigliere Galizia (Pdl Sicilia) la seduta del Consiglio provinciale è stata 
aggiornata al 4 giugno 2010 alle ore 17. 
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Comunicato n. 253 del 28.05,2010 

Antoci consegna onorificenza a cittadino ragurrano gii  Stella a1 Merito del Lsvoro 

II presidente della Provincia, Franco &ci, ha consegnato una medaglia-ricordo al 
ragus8no Giovanni Fmntc, a seguito della Stella al merito del lavoro conferitagli dal 
Presidente della Repubbiica. 
"La "Stella ai merito del lavorow - dichiara Franco Antoci - e una speciale medaglia 
conferita dal nosm Presidente della Repubblica, m e  attedone di stima e riconoscenza 
per l'operosa atti* attuata da un dipendente, per almeno 25 anni. Giovarini Fronte, che ho 
il piacere di conoscae da molte tempo, presta servizio neiia stessa azienda da 34 a m i  e in 
tutto il suo percorso professionale si è distinto per particolare ma, laboriosit8 e condotta 
mortile irreprensib.de. Con la consegna deUs msdagiIa-ricordo della Provincia, ho voluto 
rimarcare i meriti di un nosim cittadino che ha sempre fatto il proprio dovere". All'incontro 
erano presenti la moglie i figli e Stefania Fidelio, amministratore dell'azienda in cui lavora 
Giovanni Fronte. 
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Comunicato n, 254 del 28.05.2010 
Marchi di quaiia. Cavallo replica a Ficili 

In riferimento all'intmogazione prmutata dal consigliere Bartolo Ficili e aaticipta da alcuni 
organi di stampa riguardante il riconoscimento del marchio Igp per le principali produzioni orticole 
iblee e siciliane, sento il dovere di puntualtzzare quanto segue: 
"L'inttrmgazione fo- un argomento sul quaie poche ore prima dtll'annuncio ddl'atto 
isptttivo, si 4 tenuta a Ragusa aili Provincia Regionale un uiteriom incontro temttico cui 
banno partecipato il Capo detl'Ispettorato Agrario Peppino A-, gli Assessori 
di'Agricolturi dei vari Comuni della Provincia, i rappmentinti ddia Camera di 
Conimemio, ddle Organkazieni Agricole t della Coopewione e lo stesso Fkiìi, La riunione 
8 stata voluta per comunicare al tavolo agricolo Pwito dtll'incontro avuto nei giorni scorsi 
con f --re regioxiaIc Buhrdeci, non m10 per la wttoseriaiont dei protocollo fmalimtu al 
ricooostimtnto del marchio per la nmcchinan, ma anche per conoscere Io stato deil'artc dtiia 
pratica iliguardinte il "pomodoro", valutando le dlfficolta insorte per I'incompatibUità con un 
altro marchio cbc interessa il territario siciliano. E' sevito, aitreai, per defuiire h costituzione 
(da parte dei produttori interessati) delle aswiazioni per definire la vaiorizznzbne del 
"Peperone di Sicilia" t d d h  mMehzana di Siciha" per In qudt h Provincia ha assicurato il 
nccmsario sostegno invocato dai rappresentanti e dagli optrrtori del comparto. Inoltre, 
sull'argomcnto sa14 convocata una conftmnm stampa per fare dia- anche al fmt di 
evitare s t n i m t n ~ a z i o a i  su una materia di straordinaria importanza ptr il ttrritoria nei 
suoi risvolti d o n o m i c i  
Sul piano tecnico, si &ne che I'iatemgaziorie appare assoluiamente incomijtente e 
infondata, anche ptrcht il consigliere Ficili cbe è dipendente di un UfFicio Rcgionrle che, in 
materia, ha competenze spceificbt rispetto aih Provincia, dovmbbt mnascere bene l'iter e i 
tempi n e c a r i  per la loro dcFinizione, 
Sul piano politico, dopo aver stntito i componenti del Gruppo Consiliare del mio Partito, 
ignari ddPinuitivr, ritengo che h'i0hmtpEitbIhe risulti discutibile dtrt che speciosa sia 
peirbé sarebbe stato opportuno afllrootarlr nelle sedi deputate per coerenza ad un modus 
opemndi (se C'&) impmatato dlii corretlezzl personale, ai rispetta delle Istituzioni ad ai n i d o  
cbe lllntei.roginte rivate M a  di tutta quwto non C'& tmccia e siccome questa 
inttmgazionrr fa il paio con ua'dba pmentaia Ii acorsa settimina cmio che il ca-ppo 
cansilhrc dcU'Udc debba awtriire l'esigenza di un passaggio d'interno dd gruppo che ril 
momento appre non piu procrastinabiiew. 
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Comunicato n. 255 del 28.05.2010 
Trasporto ferroviario. Antoci pronto a convocare un tavolo istituzionale per il 
recupero delie corse 

Il presidente della Provincia Franco Antoci ha ricevuto una delegazione 
dei lavoratori ferroviari della Cgil-Filt guidata dal segretario provinciale 
Giovanni Avola e dal segretario di categoria Giuseppe Stella per parlare 
deile prospettive della ferrovia in Sicilia e del 'Uagiio" delle corse operate 
da Trenitalia nell' ultimo mese. 
I responsabili del sindacato, dopo aver dato atto a più riprese dell'impegno 
del presidente Franco Antoci sulla vertenza ferrovia, hanno rappresentato 
l'esigenza di avere wi'interlocuzione con la Regione Siciliana per la firma 
del nuovo contratto di servizio e per quanto concerne l'aspetto 
infrastrutturale di chiedere all'amministrature delegato delle Ferrovie 
Italiane Moretti I'awio dei progetti esecutivi per la velocizzazione della 
tratta ferroviaria Siracusa-RagusaGela considerato che vi è la disponibilità 
di 38 milioni di euro per la realizzazione di talune opere. 
Il presidente della Provincia, dopo aver ripercorso le tappe dell'impegno 
politico e amministrativo operato in questi ultimi anni affinchb il trasporto 
ferroviario non venisse penalizzato e contro le decisioni di Trenitalia di 
'Uagiiare" le corse di alcuni treni ha annunciato che convocheril nei 
prossimi giorni un tavolo con la partecipazione dei presidenti delle 
province di Siracusa e Caìtanissetta per avanzare una proposta unica ed 
organica all'assessore regionale alla Mobilia Luigi Gentile per quanto 
concerne le corse dei treni di interesse per il temtorio ibleo, nisseno e 
aretuseo affinchk la Regione Siciliana possa recepirlo ed inserirlo nel 
contratto di servizio che andrà a sottoscrivere con Trenitalia nelle prossime 
settimane. 
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AGENDA 

31 maggio 2010, ote l O (Sala Convegni) 
Posta Elettronica Certikata per il servizio di protocollo 

L'ultima nonnativa ha imposto che ciascuna Pubblica Amministrazione pubblichi un 
indirizzo di posta elettronica certificata per ciascun registro di protocoIlo a cui il 
cittadino-utente possa inoltrare direttamente le istanze affinché le stesse siano prese 
in carico dal17Ente e da questo trattate secondo i previsti procedimenti 
amniinistrativi. 
La Provincia Regionale ha awertito l'esigenza di coinvolgere i Comuni del territorio 
allo scopo di porre in essere uno confronto di idee ed esperienze che possano 
sollecitare una proficua sintesi che determini una metodologia comportamentale, 
nella gestione delle istanze ricevute mediante P.E.C., uniforme all'intero temtorio 
ibleo o comunque agli Enti che decideranno di adottarla. Pertanto lunedi 31 maggio 
aile ore 10 e stato fissato un incontro formativo e chiarificatore per il servizio di 
posta elettronica certificata per il &o protocollo. 
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CONSIGLflO PROVINCIALE, Giovedì la seduta 

Approvati debiti 
fuori bilancio 
Approvan 10 debiti fuori bilancio dal - 
C~nsiglio provinciale- Yass~smre al Bi- E I parco polemizza lacono: 
lancio Giovanni Digiacomo ha spiegato 
che si mm di att i  dovub perche i debi-  qual i i cnten utilizzati 
ti sona stati già pagai per evitare i'aggra- 
vio di interessi e spese legali supp1etive. per la pethTIetrazione dell'area?r 
Tra i dieci debiti fuori bilancio. quello più 
sostanzioso sul piano econornko. è sia- 

, to il ristoro alle spese degli eredi per la 
morte di un automobilista su una strada 

i provinciale. I primi due debiti ho" bi- 
lancio per ricorsi di due dipendenti con- 
m laPmvincid sono s ta~  approvati con 

, l1 voti favurwoli e 7 astenua, mentre gli 
' altri 8 debiti con 11 voa favomli  e 3 

astenuti (Abbare, Nicosu e Pddua) per- 
ché nei frattempoMusnk. Iacono. Barre- 
ra e Burgio avevano lasciato I'aulk Esita- 
te le -ioni sui debtti fuori brlancio. su 
proposta del consigliereGalizia(PdlSici- 
lia) la seduta del Consiglio provinciaie è 
stata aggiornata al 4 gugno 2010 alle 17. 
In Consigio anche la vicenda Ato am- 
biente Ragusa. Sono stati i consiglieri 

Angela Barone e Venera Padua a chiede- 
re lumi all'assessore provinciale Salvo 
Mallia in mento alla gestione, definita 
pessima dei rifiuti in prwincia e del fal- 
limento delI'Am ambiente. L'assessore al 
Territorio e ambiente ha vollita rhiarire 
il fatto che l'Amministrazione provin- 
ciale non ha competenza riguardante i 
rihuti solidi urbani e che la stessa possie- 
de solo I'8X delle quote dell'Ato. Nono- 
stante questo la Provincia ha sempre 
cercato di promuovere s o i u ~ i ~ d i  per 
scongurare aisi nel s m r e  ambientale. 
La consigliera Barane haespresso il pro- 
prio disappunto perla spreco di notevo- 
li risorse finanziarie per campagne pub- 

blicim-ie a favore di un ente che non è 
riuscito a far fronte all'ernergenza rifiu- 
ti. Ha chiuso la riunione dedicata alle 
interrogazioni il consigliere Giovanni la- 
cono (Idv) che ha voluto conoscere dal- 
I'assessoreSalvo Mallia i criten utilizza- l 
ti per la definizione del perimem del i 
Parco nazionale degii iblei. infatti lacono f 
ha contestato alcune deasioni nguardo i 
la scelta delle parti alle quali richiedere ! 
i vari pareri. iacona ha anche denuncia- 1 
to il clima definito di "terrorismo me- ' 

diatico" &e ha spinto determinati setto- ' 
ri sociali ed economici aconwstare l'al- 
Iargamenta del perimetro. 

G. L. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario. non riproducibile. 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 29 maggio 20 10 

.:~,~..I<<-:.I~.~.***.xj-ii~'~I:9:9:9:U.U. . <. .A-..+* -*i.*K9X-TAuI:cF.x- , 

PROVINCIA t. 
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/ Ok .. dal . Consiglio 
I a dieci I debiti fuori bilancio 
rmm Approvati io debiti fuori 
bilancia dal consiglio provincia- 
le nella seduta di ieri. t'assesso- 
re al bilancio Giovanni Digiaco- 
rno ha spiegato che si tratta di 
atti dovuti perché i debiti sono 
stati gii pagati per evitare t'ag- 
gravio di interessi e spese legali 
suppletive. Tra i dieci debiti fuu- 
ri bilancio, quello più sostanzio- 
so sul piano economico (108 mi- 
la euro) 6 stato il ristoro alle spe- 
se degli eredi per la morte di un 
automobilista su una strada pro- 
vinciale. I primi due debiti fuori 
bilancio per ricorsi di due dipen- 
denti contro la Provincia sono 
stati approvati con i1 voti fava- 
revoli e 7 astenuti, mentre, gli al- 
tri 8 debiti con li voti favorevoli 

, e 3astenuti (~bbate, Fabio Nico- 
sia e Venera Padua) perché nel 
frattempo Mustile, lacono, Bar- 
rera e Burgio avevano lasciato 
l'aula. Esitate le votazioni sui de- 
biti fuori bilancio, su proposta 
del consigliere Silvio Galizia 
(Pd! Sicilia), la seduta-del Consi- 
glio provinciale è stata aggior- 
nata al q giugno alle ore 17. 
(*G N *) 

-- - .- . . .- -- 

Ritaglio stampa ad uso e s c l u s i ~ ~  del destinatario, non riproducibiIe. 
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Sollecitata una verifica di gruppo 

Si acuisce lo scontro 

Cavallo contro Ficili 
Alan che "mal di pancia", tra gii 
esponenti deU'Udc d a  Provin- 
cia ir ormai polemica a scena 
aperta. Tra il capogruppo Bartv- 
Io Fjcili e l'assessore ailo Svilup- 
po economico, Enzo Cavallo, an- 
zi, si è giunti a ferri corti conca- 
vallo che, nei fatti, chiede una 
verifica interna ai partito. Dopo 
2 braccio di ferro inere~te alle 
iniziative per la lotta al punte. 
muln rosso, la stura a nuove po- 
lemiche l'ha data una nuora in- 
terrogazione di Ficiii SUI ricono- 
scimento del marchio Igp per le 
principali prduzioni u riicole 
iblee e siciliane. 
Un atto ispettivo nsul~ato de- 

cisamente indigesto dl'ass~so- 
reCavalIo che spiega, senza ptiii 
sullalingua. Li perchCdellasua ... 
ira: mL'int~rrogazione - asseri- 
sce I'amminisuatore - focalizza 
un argomento sucuipoco prima 
dellapresentazionesiera tenuto 
un incontrotematicci con il ~ ? p o  
d~ll'ispettorato agraria, gli as- 
sessori all'Agricoltur3 divan co- 
muni iblei, i rappresentanti del- 
la Camera dL commercio e delle 
organizzazione agricole, pre- 
sente io stesso crinsigliere FiciIi. 
Siera comunicato l'esito dell'in- 
contro con I'asscssote regionale 
Bufardeci relativo al riconosci- 
mento delmarchioperla zucchi- 
na e si era definita la costinizio- 
ne delle associazioni prrlavalo- 
rizzazione del peperone e delle 
melenzana. 

<<Sul piano tecnico - sottoli- 
tiea, a fronte della piemcssa, 
l'assessore Cavallo - I'iriterroqa- 
zione appare assolutamente i n -  

consistente ed infondata, anche 
perché Ficili, che 6 dipendente 
diunufficio regiunalecheinma- 
teria ha competenze specifiche 
rispetto alla FI-ubinua, dovrcb- 
beben ccnoscereì'i~er edi tempi 
necessari per la definizione di 
taii problematiche. Sul piano 
politico, dopo aver sentito i cnm- 
piinena del gruppo consiliate 
del mio partito. ignari delrini- 
ziativa, ritengo che Ilirlterroga- 
zionerisuItidiscuribile. oltre che 
speciosa. Sarehbc <raro oppor- 
tuno affrontarla per coerenza ad 
un modus ope1-andi irnprontato 
alla correttezza personale ed al 
rispetto delle istituzioni, nelle 
sedi deputare. Ma di tutto que- 
stn non c'è traccia: ritengo che i1 

capogruppo deU'Udc debba av- 
vertire l'esigenza di un plssag- 
gio, nrin più procrastinaliilr. in- 
temo ai gruppo-. * (g.a.) 

- 
Ritaglio stampa d uso esclusivo del destinatario, nori riproducibile. 
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Sul tavolo di discussione le 
prospeKive della ferrovia in 
Sicilia e il ataglios delle 
corse operate da Trenitalia 
nell'ultimo mese 

l 
I 
k p .  

.. . .. . 
- 

Delegaziorie della Cgil-Filc incontra il presidente Ap, Franco Antoci, che conferma l'impegno sulla questione 
I1 presidente della Provincia. Franco Antiici. ha ri- 
cevuta una delegazione dei lavoratori ferroviari 
della Cgil-Filt guidata dal segretaria provinciale 
Giovanni Avota e dal segretario di categoria Giu- 
seppe Stella per parlare delle prospemve della fer- 
rovia in Sicilia edell'taglio" delle corse opesteda 
Trenitalia neli'ult~mo mese.] re-sponsdbilidel sin- 
dacato. dopo aver dato atto a piU riprese drll'irn- 
pegno del presidenre Franco Antoci sulla verten- 
za ferrovia, hanno rappresentato l'esigenza di 
avere un'interlonizione con la hgione per la fir- 
ma drl nuovo contratto di semizio e per quanto 
concerne l'aspetto infrashutturale di chiedere al- 
l'amministratore delegato delle Ferrovie Italiane, . 

Moretti, l'awio dei progetti esecutivi per la velo- 
cizzazione della tratta ferroviaria Siracusa-Ragu- 
sa-Gela considerato chevi e la disponibilità di 38 
milioni di eum per la realizzazione di talune ope- 
re. 

€ I  presidente della Provincia, dopo aver riper- 
corso le tappe dell'impegno politico e ammini- 
strativo operato in questi ultimi anni affilichi il 
trasporto ferroviario non venisse penalizzato e 
conrro le decisioni di Trenitalia di "tagliare" le cor- 
se di alcuni treni ha annunciato che convocherà 
nei prossimi giorni un tavolo con la partecipazio- 
'ne dd presidenti delle province di Siracusa e Cal- 
tantssetta per avanzare una proposta unica ed 
organica all'assessore regionale alla Mobilita. Lui- 
gi Gentile, per quanto concerne le corse dei rreni 
di interesse per il territorio ibleu, nisseno e aretu- 
cm affinché la Regionesioliana possa recepirlo ed 
inserirlo nel contratto di servizio che andra a sot- 
toscrivere con T~nitdlld nelle prossime settima- 
ne. 

A fine incontra soddisfatto si è dichiarato il sin- 
dacalista Peppe Stella: "Siamo dinnanzi d trarte 
ferroviaie assai ridotte. al trasporto del caigo ar- 
mai al luniicino e poi a collegamenti r mezzi o h -  
soleti. La Filt Cgil oggi ha voluto avere un confron- 
to con il presidente deila Provincia, Fraiico Anto- 
ci, e ha voluto ninnrtare i contenuti d[  una piat- 
taforma rivendicativa rispetto alla quale si chiede 
un ruolo diverso, decisamente più arrivo, a Regi* 
ne e'irenitalia. Quelio che si e sviluppato, è stato 
un confronto proficuo con i1 presidente Antoci che 

ha comunicato ai rappresentanti sindacali la pros- 
simaattivazione di più tavoli tecnici tesi a rilancia- 
re la vertenza ferrovie. E noi prendiamo atto di 
questo irnpegnuassunto da Antoci che fa seguito 
ad altre azioni che aveva già awiato in passato". 

Già in passato la Filt Cgil aveva svolto delle as- 
semblee con i fenovieri, Ad aprile, ad esempio, a 
Modica c'era stato un incontro molto partecipato 
che aveva visto numerosi ferrovieri pronti sul 
piede di guerra. E già allora Stella aveva parlato a 
chiare lettere: "E' ormai non più rinviabile un in- 
contro con i'assessore regionale ai trasporti per 
capire a che punto e il contratto di servizio tra k , 

Sicilia e Trenitalia e quali sono le intenzioni del go- 
vernatore in ordine alla gestione delle ferravie in 
Sicilia. Noi continueremo la nostra lotta e alzere- 
mo sempre di più il livello del confronto. Non 
può una popolazione. cittadini e imprese, quella , 

della Sicilia Sud orientale. essere consideran di 
serie inferiore dovendo rinunciare alla mobilità, 
via Ferrovia. pagando alio stato le stesse tasse di 
quelli che nsiedoiio in alae pmvince sicilianee nel 
resto dd Paese". 

Come si può ben capire, questioni che sono n- 
maste ancora aperte nonostante siano passati 
due mesi, Ecco perclie ieri i l  sindacato ha voluto 
fare il punto della situazione incontrando il presi- 
dente Antoci per concordare un preciso piano di 
azione. Sabato scorso era stata Ia CubTrasparti ad 
alzare la voce e a svolgere un partecipato sit in 
dinnanzi la stazione ferroviaria, chiedendo, con 
tanto di carrelli anche in siciliano. "chiu' trenu pi 
tutti". owero più treni per rendere più moderno 
il traspone ferroviario in Sicilia, concretamente al- 
ternativa al trasporto gornrnato sia per le merci 
che per le persone. 

MICHELE BARBAGALLO 

Ritaglio stampa ad uso esclusivn del destinatario, npn ri producibile. 
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Incontro 
fra Antoci 
e Stella 
della Filt-Cgil 
m** Faccia a faccia tra il presi- 
dente della Provincia Franco An- 
taci ed una delegazione dei lavo- 
ratori ferroviari della Cgii-Filt 
guidata dal segretario provincia- 
le Giovanni Avola e dal segreta- 
rio di categoria Giuseppe Stella 
per parlare delle prospettivedel- 
la ferrovia in Sicilia e del "taglio" 
delle corse operate da Trenita- 
lianell'ultimo mese. I responsa- 
bili deI sindacato hanno rappre- 
sentato l'esigenza di avere 
un'interlocuzione con la Regio- 
ne per la firma del nuovo con- 
tratto di senrizio e per quanto 
c~ncerne~l'as~etto infrastmttu- 
rale di chiedere d'amministra- 
tore deIegato delle Ferrovie l'av- 
vio dei progetti esecutivi per la 
velocizzazione delia tratta ferro- 
viaria Siracusa-Ragusa-Gela 
considerato che vi k Ia disponibi- 
lità di 38 milioni di euro. Antoci 
ha annunciato che convocheri 
nei prossimi giorni un tavolo 
con la partecipazione dei presi- 
denti delle province di Siracusa 
e Caltanissetta per avanzare 
una proposta unica ed organica 
d'assessore regionale alla Mo- 
bilità Luigi Gentile. (*GN-) 

Ritaglio stampa ad uso escliisivo dcl destinatario, non riproducibile. 
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La delegazione della Filt-Cgil ne ha discusso ieri con il presidente della Provincia Antoci 

Pakte il confronto sulla ferrovia 

Sarà attivato un tavolo tecnico per mettere a punto la piattaforma unica 

Antonio Ingaliina 

Diventera realth la prossima stt- 
timana LI tavolo t e d c o  sulla fer- 
rovia, che l i  delegazione diCgil e 
Filr-C$d ha richiesto ai presiden- 
te deila Provincia Franco h t o u  
nel corso deIl'inconuo di ieri 
mafina. Al tavolo siederanno. 
come spedcato da Antou, an- 
che i presidente delle Pmwiae 
di Siracusa e Caltarusserta per- 
ché i'obietcivo e quello di mertere 
a punto una proposta unica da 
consegnare ali'assessore regio- 
nale 4j Trasporn Luigi Gende 
per quanto riguarda le corse dei 
meni di interesse dei tre territori. 
L'intemone è quella di arrivare 
ad una planaforma unica in tem- 
pi r i s a e m ,  m modo che la Regia- 
ne possa tenerla in considerazio- 
ne ed inserirla nel connano di 
servizio che dovrà essere sono- 
scritto con Trenitalia nefle p~os- 
sime s e m a n e .  

Ad una settimana esatta dal 
sit - in del sindacato autonomo 
Cub-TrasporH davanti d a  sta- 
zione ferroviaria, quando sem- 
brava che deiia ferravia e della 
sua sempre piu desolante situa- 
zione non imponava a nessuno, 
qualcosa sembra cominciare a 
muoversi. ].a delegazione di fer- 
rovie~-i della Fa-Cgd, accompa- 
gnata dal segretario generale 
della Cgil Giovanni Avola e gui- 
data dal segretario di federazio- 
ne Pippn Stella, ha rappresenta- 
[o al presidente della Provincia 
Antoci I'etigem di avere un'in- 
terlocuzione diretta con la Re- 
gione per quanto riguarda la fir- 
ma del nuovo conWa:to di seM-  
zio. Nello stesso tempo i? stara 
sott~lineata I'esigenza di chiede - 
re all'amministratore delegaro 
del gruppo Ferrome dello Stato 
Mauro Morem di avviare i pro- 

getti esecunu per la velocizza- 
zione deUa eana lerroviarja che 
amaversa la nostra provincia. 
considerato che c'e la disponibi- 
lità di 38 milioni di euro per la 
reahzzazione di diverse opere. 
I r a  que$te, anche l'attuazione 
del progrrto di metropolitana di 
superficie che interessa la nosua 
citra. 

11 confronto Ea Anrou e i fer. 
rovieri ha preso d via con la valu- 
tazione deUa situazione esisten- 
te dopo i tagli operati da Treruts- 
lia nell'ultimo mese. che hanno 
ulteriormente impoverjtn la uat- 
ta,vistochesono rimastiin circo- 
lazionesoltantootto rreni. 

Da parte sua, d presidente h- 
toci, che segue, spesso in solira- 

ria, la vicenda delle ferrovie da 
diversi anni, ha rjperc~rso le tap- 
pe deli'lmpcgno politico-ammi- 
nisistrativo degli ultimi anni teso 
ad emrare h e  i1 Easpurto ferro- 
viano con venisse penalizzato. 
Ha ricnrdaro mche lediverse ini- 
ziaove assunte conuo k decisio- 
nidiTrenitafiaditagIiare le corse 
di alcuni aeni. sost~tuendole con 
gliautobus. 

La prossima setbmana do- 
nascere il t a i d o  tecnico 

conleProvinciediCiramra e Cal- 
tanissetta e quella sarà anche 
!'occasione per valutare questo 
rimrno di fiamma verso il tra- 
spnrto ferrriviano, dopo il silen- 
zio che ha accompagnato Io 
smantellamento deila nosaa 

trama ferroviaria. Bisognerà an- 
&e anendere le valutazioni dei 
deputati nazionali e regionali 
della nostra provincia edei dodi- 
cj sindaci, ai quali la Cgil hareca- 
piratis, un p a o  di giorni fa, una 
lettera aperta, invitandoli a muri- 
versi per sostenere la battaglia 
che il territorio deve incraprrn- 
dere per salvare la femna da un 
destino chesembra gih segnato. 

Nello stesso tempo, bisognerà 
verificare se questo ritorno di 
fiainma nei confronti del tra- 
sporto ferroviario passa segnare 
un'inversione di tendenza oppu- 
re arriva quando ormai è troppo 
tardi prr potei ottenere quegli 
interventi sempre promessi ma 
mai realizzati. * 
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LBVORO 

Comune e Provincia 
.premiano ' .>, ,- . . ,  Fronte . . 

HA RICEWTO la stella al me- 
r i to del lavoro dal presidente 
della Repubblica Napolitano. 
Adesso, per Giovanni Fronte 
(nella foto con Antoci) ar- 
rivano i riconoscimenti di 
Provinciaae Comune. Ieri, & 
stato ricevuto alla Provincia 
e, subito dopo, in Comune. 
Antoci e Dipasquak,gli han- 
-no consegnato una meda- 
glia-ricordo e una- targa; 
mwz -e-." 
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Ragusa-Catania 
Non sono disponibili 
i fondi pubblici 
........................................... 
Qualche ince- sulla rea- 
le disponibiiltii dei soldi del 
Pas. Due consomi di irnprme 
attendono l'esame deile loro 
domande di prequalifica. 
........................................... 
Salvo Martoraru 

+*a AiEo inghippo per la realiz- 
zazione del raddoppio deila Sta- 
tale Ragusa-Catania Manca ia 
pubblicazione sulla Gazzetta Uf- 
ficiale della delbera del Cipe del 
22 gennaio scorso con cui si fi- 
nanzia la parte pubblica del- 
I'opera che sarà reaiizzata in 
project finaneing. I1 costo della 
Statale a 4 corsie è pari a 815,40 
milioni di euro di cui a carico del- 
lo Stato sono 149,21 milioni, 

' l'Unione europea contribuirà 

con 217,69 milioni (fondi Fas 
che sarebbero stati assegnati d- 
la Sicilia), 1'Atifomatadai priva- 
ti con i restanti 448,50 milioni. 
Nel progetto è stato inserito an- 
che il collegamento hala Stamle 
5 14 e il nuovo aeroporto di Corni- 
so, per un investimento di oltre 
50 milioni euro di cui 35 milioni 
e 981. mila con Fondi per la aree 
sottoutilizzate e 16 milioni e 968 
mila euro destinati allo scopo 
dai1 Provincia grazie ai fondi ex 
Insicem. Intanto nei prossimi 
giorni di insedierà all'Anas una 
commissione che verificherà se 
le due domande di prequalifica 
siano corrette ed i partecipanti 
abbiano i requisiti per partecipa- 
re alla gara. Solo dopo i concor- 
renti verranno invitati a formula- 
re la propria offerta ufficiale. 

Non e detto, pera, che una volta 
conosciuti i contentui della gara 
{aI momento a loro non noti), 
mediante la lettera di invito, i 
due attuali concorrenti facciano 
la loro offerta. L'Anas ricorda 
che siamo ancorada fase di pre- 
qualifica e nessuno è cosaetto a 
parlecipare alla gara se non lo ri- 
tiene opportuno. I tempi? La fa- 
se di prequalifica è abbastanza 
rapida, al massimo si dovrA 
aspeaare qualche settimana, 
l'unico problema ostativo &quel- 
lo legato alle lettere di invito. 
L ' h a s  per farle partire ha biso- 
gnoche siapubblicatasuIlaGaz- 
zetta Ilfficiale la delibera di ap- 
provazione del Cipe che, prima 
dwe passare d d a  Corte dei Con - 
ti per la verificacontabile, e, poi, 
può essere pubblicata ed avere 

giieffetti.1 iernpi? Questonondi- 
- .  pende da noi - dicono all'Anas -. 

Per qlranto d riguarda siamo 
I pronti a fare partire le lettere di 

invito aila gara già domani. In ca- 
so di presentazione di  al^ por- 
getti-offerte aila gara, dopo que- 
sta procedura di prequalifica, il 
raggrupamento Silec-Egis 
Projefl-Maltauro-Tecnis potrà 
decidere di accogliere questo 
progetto e diventare il cnncessio- 
nario, grazie al dirinodi prelazio- 

ne, oppure Iasciare i l  campo al- 
l'altro gruppo. Dopo questafase 
il concessionario potràpresenta- 
re il progetro esecutivo che do- 
vrà ottenere turti i pareri e I'ap- 
provazione dennitiva del Cipe. 
Quando iniziaranno .i.davori? 11 
responsabile del procedimento, 
ingegnere Carlo Diemoz, parla 
di due anni di tempo dail'uitimo 
via libera da parte del Cipe. A 
quesri vanriu aggiunti i 5 anni 
per la realizzazione. ('sM-1 
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Progetto per il raddoppio della ~ 5 1 4 ~  1 
I 

una proposta migliorativa r~s~etroal-proget- 
to presentato da! promotore a cui sarà ricono- 

Progetto di raddoppio della Ragusa-Catania, 
verso la definizione delle procedure. I vertici 
deli'has hanno confermata che sono stati i due i mnromnti che hanno presentata le da- 
mande di partecipazione al bando di gara 

sciuto i l  diritto di prelaziorie in b a e  al 
potrà adeguare la sua proposta alla migliore 

I 

offerta della procedura negoziata ~isultando 
aggiudicatario della concessione. Questa co- 
munque è una fase abbastanza veloce come 
confermato dagli stessi vertict dell'has che 
sono gil pronh alla successiva riguardante 
rinvio d~He ltttere di invito peraccedere al- 
la gara vera e propria. L'iter proceder3 per 
qualche mese fino ad arnvare all'aggiudica- 
zione definitrva per la concessione, passaggio 
questo fondamentale ed importante". 11 per- 
corso per I'aggiudicazionedei lavori sulla Ra- 
gusa-Catania è in fase ultimativa anche se, a 
questo punto, occorrerà attendere che si co- 
nosca chi sarà I1 gruppo di imprese aggiudica- 
tane dell'importante opera. 

G. L. 

per L'afidarnenta in projcct financing del 
raddoppio. A dame notizia il deputata re- 
gionale Riccardo Minardo. "Il promotore ria- 
turalrnente - afferma il parlamentare a1I'Ars 
- non partecipa alla gara ed in questa fase di 
prequalifica saranno verificati i requisiti dei 
due concorrenti per parreci pare a IIa Rara con 

- - , , . . . -. - 
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DOMANDE D! IPIBRTECIPALIONE. Ieri e scaduto il termine per avanzarle ........................................................................................................................... l 
I 

Distretto Sud-Est, sono 104 
le richieste dei privati 
Mia Soprintendenza di S i c u -  
sa si t i d a t a  la commissio- 
ne giudicatrice che riferir& al- 
l'assemblea dei sindad l'esito 
deWesame deiie candidature. 

ma* Adesiani oltre ì numeri 
previsti. Sono stati in 104 i pri- 
vati che hanno des to  di enua- 
re a fare parte del costituendo 
Distretto turistico tematico del 
SudEst, costola del neonato 
omonimo Distretto Culturale. 
Ieri i: stato il termine ultimo 
per la presentazione deUe do- 
mande di partecipazione da 
parte dei soggetti privati. E 
sempre ieri, nella sala bibliote- 
ca Paolo Orsi deila Sovrinten- 
denza di Siracusa, alla presen- 
za della Sovrintendente Marjel- 
la Muti, si è insediata la com- 
missione giudicatrice che rife- 
rirà deii'esito deil'ecame delle 
candidatue d'assemblea dei 
sindaci. A presiederla l'assesso- 
re alla cultura Enui Giannone, 
su delega del sindaco di Scicli, 
Giovanni Venticinque, presi- 
dente del Distretta Culturale 

per questranno, "Abbiamo ini- 
ziato laxremaniradelle candi- 
dature, awiandaunlavoro aia- 
cre e attento a valorizzare le ri- 
sorse umane e prtifessionabi 
che hanno chiesto di poter en- 
Dare nel Distretto Turistico, 
candidato ad ottenere i finan- 
ziarnenti a regia regionale per 
la promozione turistica dei se- 
dici Comuni e deile cinque EVO- 

l FINANZIAMENTI 
DISPONIBILI PER 
L4 SICILIA SONO 
60 MlLIONI DI EURO 

vince siciliane aderenti al Di- 
stretto - aiferma Enzo Gianno- 
ne -la Regione siciliana ha mes- 
so a bando 60 milioni di euro 
menDe i Distretti canddati di' 
attribuzione di rali somme do- 
vrebbero essere una ventina". 
~l lavoro, a Siracusa, la delega- 
zione sciclitana composta, 01- 
tre che dall'assessore Enzo 
Giannone, anche dal collega 

con delega al turismo Angelo 
Giaìlongo e da Giuseppe Sava, 
dell'Uficio Obiettivo SudEst. 1 
risultati deii'esame dellenchie- 
ste di partecipazione verranno 
resi noti lunedì 3 1 maggio dal- 
la Commissjone esaminatrice 
all'assemblea dei sindaci. h- 
ranto e stato già &dato I'inca- 
rico per la redazione del Piano 
disviluppo del costituendo Di- 
stretto Turistico tematico del 
SudEst Ad aggiudicarselo, Gal 
Val d'Anapo, con sede a Cani- 
cattini Bagni, fra le cinque dit- 
te che hanno partecipato. Al 
GalVal dlAnapo, nella persona 
del referente Daniele Blanca- 
to, i dodici Comuni del Distret- 
to dovranno fare pervenire la 
documentazione prevista dal 
Decreto assessonale del 16 
Febbraio SO 10. L'arnmissibili- 
tà del Disuetto è condizionata 
al  numero degli abitanti 
(150.000), alnumero dei Comu- 
ni (12) ed al numero minimo 
dei postiletto I7.500) mentrela 
partecipazione del soggetto 
privato& inmisura non inferio- 
re ai 30% della compagine so- 
ciale della costituenda associa- 
zione-società+ ('PIO*) 

Ritaglio stampa ad uso esdusivo del destinatariu, tiori riproducibile. 



..-m-- .- 

estratto da LA SICILIA del 29 maggio 30 10 
------p- .--- P -- 

I 

«Danza con nois, progetto per i disabili 
La manifestazione. 1 numerosi partecipanti hanno evidenziato l'aspetto aggregativo dell'iniziativa 

. ... 

Una diviplina che allo stesso tempo as- 
soda il orartere terapeutico al forte va- 
lore aggregarivo. Sono stati numerosi i 
ragazzi con disabilita che hanno parteci- 
pato ad un'attività che pone al suo cen- 
tro la danza. Si tratta di 'Danza con noi", 
progettoconcluwsi nei eiorni scorsi che 
per l'appunto ha inseritc la danza nel 
complesso delle azioni terapeutiche a 
favore dei disabili. La manllestazione 
sportiva ha puntato sull'apprendimento 
e il miglioramento di un'arte capace di 
stimolare negli individui lo sviluppo di 
capaciti espressive. Un aiuto. quindi. an- 
che versa l'aspetto comunicativo di un 
soggetto, coinvolto in una disciplina do- 
ve il rnovirnento diventa par~la.  Una 
grande lesta svoltasi al Palaminardi ha 

celebrrito la coiidusione del progetto or- 
ganizzato dalla Federazione italiana dan- 
za sportiva. guidata dal presidente pro- 
vinciale Raffaele Furnaro. "Una manife- 
stazione sportiva - dichiara l'assessore 
provitidale alle Politiche sociali. Piero 
Martdad - che ha visto coinvolti IdgdZ21 
con disabiliti intellettiva e psichica, alla 
scopo di promuovere il  rapporto tera- 
peutico e aggregarivo della danza nei 
conrroiiti delle persone diversamente 
abili. l1 Progerio Danza con noi. sostenu- 
to dal inio assessorato, parte dalla voglia 
di mvare nel complesso procesco dell'e- 
ducazione, degli strumentiche aiutino il 
soggetto a sviluppare le proprie capacità 
espressive e comunicative". 

M. B. 

Ritaglio stampa ad usa esclusive del destinarario. non riproducibile. 



p - 

estratio da  ],il SICILIA del 29 maggio 2010 
---- - _ _ -_ --,__ _-" - - -  - 

MARINI DI RAGUSA. Musica contro la droga e I'aicoi 
C 

m.b.) Musica, dj set ed ancora spot contro droga e abuso di alcool saprattutto 
all'uscita dalle discoteche. Con questa finalità stasera, a partire dalle 22 e fino 
all'una di notte, via Tindari a Marina di Ragusa si trasforma in un simbolico e 
grande palcoscenico all'aperto per incontrare i giovmi e fornire le giuste 
informazioni. Ad organizzare l'evento è l'associazione culturale "Rusina" con 
il sostegno dell'Assessorato provinciale ai Servizi Sociali, guidato da Piero 
Mandari. 5i tratta di un'ìniziativa tesa afarcapire, soprattutto ai giovani, che 
sono sbagliati i comportanti secondo i quali si abusa con l'alcool in discoteca, 
per poi mettersi alvolante rischiando per la propria e I'altrui incolumità. 
Owiamente, è totalmenteerrato l'uso di sostanze stupefacenti. Per questo 
motivo durante l'iniziativa di questa sera a Marina di Ragusa saranno 
distribuiti pieghevoli informativi, trasmessi spot evideo su uno schermo 
gigante e si cercherà di coinvolg~re i giovani nel concetto del bere 
responsabilmente. "Con questa iniziativa -spiega l'assessore Mandarà - 
intendiamo coinvolgere i giovani per offrire loro dei possibili modelli 
campartamentali da seguire, evitando soprattutto abusi e rischi su strada". 

-- 
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"asce il Club del gelato 
per la gioia dei più giovani 
Con l'arrivo della belIa stagione aurnen- 
ta 11 consumo del gelato, e quest'anna 
una novità è dedicara a i  piccoli buongu- 
stai del territorio ibleo. Accrescere Ia 
conoscenza e valorizzare le produzioni 
di gelato artiganale detlc dttività com- 
merciali che nenrrano nella provincia di 
Ragusa. E ' q u ~ t o  l'obiettivo, oltre natu- 
ralmente ad allietare il palato col t infre  
scante alimento, di un'iniziatrvd pro- 
mossa da FipeXonfcommeruo di Ragu- 
sd e pauocinata dal Ministero dela mib- 
blica Ismizione, daila Provincia regiona- 
le di Ragusa, dalla Camera di Commer- 
cio di Ragusa. dalla Cornrnerfidi di Ra- 
gusa e dalla Banca Agricola PopoIare di 
Ragusa. "Il Club del Gelato" racchiuderà 
al suo interno tante gejaterie che, ade- 
rendo all'iniziativd. dal 7 all'll giugno, 
consentiranno a quanti vorranno. di ac- 

quistare ilconogelato ad un prezrti pm- 
mazionale. In questigiorni grandie pic- 
cini potranno acquistare ad un euro il 
gelato, ma I'inlzianva cunnnua fino ad 
ottobre. per la gioia degli alunni delle , 

scuole elementari della provincia. E' m- 
ta disrriburta ai bambini delle scuolc 
~Iemenran [a card "Il Club del Geiato" 
che consente loro di acquistare fino al 
31 ottobre il gelata arggianale ad l cu- 
ro nelle geIaterie aderenti all'inizlariva. 
Massimo impegno per la mamfesazio- 
ne è arrivato dal presidcrrw della Fipe. 
MaurizioTasca che in conferenza stam- 
pa ha spiegato i dttcagli dell'iniziativa 
che mira a ccrnvolgere anche i cansu- 
rnatoi più giovani. Per l'iniziativa la 
Provincia ha predisposto un c~nrributo 
di 2500 euro. 

M.B. , 
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1 CONCORSO 

Urp Informagiovani 
pubblicati nuovi bandi 

g.1.) L'Urp Informagiovani dell'Ap mette a disposizione 1 degli inteirriati i seguenti bandi di concorso con 
relative istanze di partecipazione. Riapertura termini-del 
concorso a quattro posti presso I'Universita "La 
Sapienzaa di Roma interamente riservato a i  disabili. 
Titoli: licenza media. Scadenza: 31 maggio. Ammissione 
di 82 allievj ufficiali in ferma prefissata nei corpo ddla 
Marina militare. Titoli: diverse lauree, diploma dì 
maturità. Scadenza: 3 giugno. Concorso a 2 posti 
presso l'azienda osp~daliera "Spedali Civili" di Brescia. 
Titoli: diploma di  educatore professionale. Scadenza: 7 
giugno. Ulteriori informazioni al numero verde 
800.01 2899 oppure ci si puli rivolgere direttamente al 
piano tema del palazzo di viale del Fante. 
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i ~.ovità Der l'Università iblea 
A . . --p .- i Ragusa. Dal prossimo anno accademico nel c~poluogo due corsi di Lingue e uno di A g r a r i ~  

Cambied gà dd prossiino anno I'of- 
ferta formativa universiaria a Rag~sa 
con due corsi di Lingue e uno di Agra- 
ria. Turni ciò, se saranno approvaw le 
convenzioni. Lo fa sapere direttarnen- 
te l'awneo catanese. Il Cenata accade- 
mico dell'università di Cabnia ha ap 
provato. nella seduta di ieri. l'offerta 
formativa per I'anno accademico 
201CL2011, redatta sulla base delk di- 
wrse deliksazioni dei consigli di fa- 
coltà. I1 Senato ha inoltreapprovato la 
versione definitiva dell'accordo di 
transizione stipulato con il Comune e 
la Provincia di S i r a u  finalizzato ad 
assicurare Ie amvità didamche della 
faculti di Architettura, operante a Si- 
racua. nonché il cumpletamento dei 
corsi di laurea ad esaurimento svolti 
presso quella sede. 

Per quanto riguarda la sedc d~ Hagu- 
sa, nelre more dell'isrituzione del 
quarto polo universitario (ad oggi pre- 
vista per l'anno accademico 2011 - 

' 

2012), il Senato, arialogamente d 
quaritc awenuto per Sirarusa. ha da- 
to mandalo al rettore di mattare con 
gli enti locali iblei e con i l  consorzio 
universitario un accordo di convenzi~  
ne che preveda o h e d  cornpletamen- 
to dei corsi ad esaurimento, I'attiva- 
zione nel capoluogo ibleo di due cor- 
si di laurea della facoltà di Lingue (lau- 
rea in Mediazione linguistica e inter- 
miturale e laurea magismle in Lingue 
e culture europee ed ex~aeuropee) 
per il prossimo anno accademico 
2010-2011. Qualora dai 1011-2012 i l  
quarto polo ncn venisse anivato, il 
remre ha ribadito comunque I'impe- 

gno dell'ateiieo a mantenere la facoltà 
di Lingue in esclusiva presso la sede di 
Ragusa, operando I'accorpamento dei 
corsi di laurea di ainbito linguistico 
della sede di Catania presso ia facoltà 
di Lettere. Per quanto amene aDa fa- 
coltà di Agraria, il rettore opererà per 
attivare una convenzione per l'intero 
cido del corso di laurea in Scienze e 
tecnologe agrarie, a partire dal 201 0- 
2011. Tuttavia. qualora il quano polo 
non fosse istituito e in assenza di alme 
risorse provenienti da enti pubblici, 
dalla Regione o dal Ministero. nel 
2011-2012 la facolti di Agraria non 
attiverà a Ragilsa il primo anno e il 
corso andrebbe pertanto ad esauri- 
mento. b n o  queste le ultime deasio- , 

ni assunte daliYniversità di Catania. 
MICHELE BARBAGALLO 
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1 Approvatodal senata accademica il manifesto degli studi p e r  il 2010 2011 daridv rnaridatrl dl renore Recca di coiicordare la nuova convenzione I 

Cancellato il corso di Giurisprudenza 
I 

Lingua in esclusiva in città ma I'ateneo attiveri i corsi a Catania all'interno della facoltà di Lettere ! 

i 

Il Senato accademico haintonato 
il "dt profundis" per la facolth di 
Giurispnidenza a Raguca, men- 
rre h g u e  avrà sede in ogni caso 
ne1 capoluogo. Ma, attraverso 
l'escamotage dell'accorpamento 
dei corsi di laurea d'ambito lin- 
guistico aila facoltà di Lettere Cco- 
me aweniva sino a 11 anni fa), 
I'Ateneo catanese manterrh, per 
l'appunto, una serie di corsi in 
Lingue. 

Questi i punti salienti del Ma- 
nifesto degli studi che il Senato 
accademico ha approvato ieri, uf- 
ficializzando l'offerta formativa 
per i'anno accademico 
2010-2011. Un anno di transizio- 
ne, per quanto concerne le sedi 
decentrate di Ragusa e Siracusa. 
in ,*a della loro auspicara "ele- 
zione" a polo autonomo pubbli- 
cn.arete.dal2011-2012. Piuspe- 
ahcamcnte, ii senato accademi- 
co hadato mandato al renore At- 

, toriino Recca, nelte more del de- 
I u e t o  rstituum del nuovo Polo, a 
, trattare con ilConsorzio universi- 
! tariu~blevleconvenzioni per I'an. 
I no futuro 11 mandato, o l ~ e  al  
, completamento ad esaurimento 
i degli attuali corsi. prevede a Ra- 
: gusa I'artiuazione di due corsi di ' 

laurea in lingue (Mediazione lin- 
guisrica ed interculmrale elaurea 
mapstrde in Linguee culture ~ I I -  

ropee ed extraeuropee) p u  il 
prossimo anno. 

Se il nuovo Polo n m  venisse 
istituito. R a p s a .  come detto, 

conserverebbe comunque =in 
esdusivalafacoltadiLin~e~. ma 
Cataniaattiverebbe i corsi in seno 
a Lettere. Per quanto riguarda 
Agraria, il rettore opererà per a t -  
tivare unaconvenzione per I'iriie- 

ro cido di studi. Tuttavia, qualura 
ilquarto Pulon~nvenisseistitu~in 
ed in mancanza di nuove risorse 
per il Consanio, già dal 
2011-2012 la facoltà di Agraria 
non amverebbe a Ragusa il primo 
anno ed il corso andrebbe ad 
esaurimento. 
in sintesi. dunque, a Ragusa 

non ci sarà gLì dal prossimo anno 
Giurispnidenza (ma 5010 i corsi 
ad esaurimento). mentre la sussi- 
stenza di Agraria e subordhara 
all'istituzrone del polo autona- 
mrJ. Lingue soprawivera. ma 
avra comunque In micidiale con. 
correnza dei corsi isnmiti n d a  
facolta di Lerrerc di Catania. 

Un quadro. come ben si argui- 
sce, con qualche Luce. ma anche 
tanhsslmcombrc. Ed. infatti. non 
si mostra ... gaudrnrr il vice presi- 
dentedclConcor~io~iniversitand 
ibleri, Cianni Barraglia. ~ S r ~ n i a -  
ne è conh0ocato il cda - esordisce 
I'ex parlarnerirare del Pd -anche 
per fare d punto dells situazione 
sui rapponi con 1,atcned di Cata- 
nia (prel iminmrnre,  perb, cara 
affrontata La quesnone della sta. 
bilizzazione del personale. inve- 
ro, srrenamenre legata anche alla 
soprawivenza dei corsi, ndr . )  
owismenre alla luce delle deri- 
sioni del ~enàtn  accademico. E 
vero, iì mandato conferir0 ai rer- 

lure non mi f i ~  certo.. esulrare. vi. 

sto che si ficsanci dei palenj chr 
segnano la hne,pcr ~sempio,  del- 
le nucivc ismzinni in Giunspm- 
denia. Jstitu~re una facolta e 
un'mprera. perderla e molto f a -  
cile, rimetterla in  p i~d i  pressoc- 
&P impnssibilc. E un discorso 
analogo, alla luce dt l  Manifesto, 
puo esscrc fatto anche per Agra- 
na. Ogni sospensione della conti- 
nuità didartica, in altri termini, 
non puii certo essere valutata po- 
sitivamente. Quanto alIe assicu- 
razioni della sede esflusiva d i  
Lingue a Ragusa, ma con Ia colIa- 
terale previsione di mettere su a 

ecccysivo ottmismri. anzi cemhra 
auspicoreniassimo prudenza ev i -  
gile allPnzioriir, .Abbiamo tante 
promesse - afferma diplomatka- 
mente-ma ancora non c'è nessu- 
na certezza. Solo quando avremo 
avuto il deueto istiturivo, potre- 
mo cantare vittoria ed avere cer- 
tezze su1 futuro de1l'~inive~ità a 
Ragusa. Voglio restare cauro. Per 
di piU in un momento in cui anche 
il governo ha scoperto che vivia- 
mo una fase di g r a d e  c k i  gene- 
ralizzata. E di fronte alla scure 
deila ... crisi anche le promesse 
più serie euedibilipotrebberoes. 
sere messe in discussione~~. 

CatanianuovicorsicunI'accurpa- 
,mento alla facoltà di Lettere, mi 
pare che il fatto si commenti da 
solo. Nonvoglio però pronunciar. 
mi oltre, e preferisco primavenfi- 
care le vdutazioni che oggi s i  fa- 
ranno collegialmente in seno al 
cdai~ 

A tenere in ambasce il vice pre- 
~idente Battaglia, perb, e la que- 
stione più arresa e scorrante. 
Qi~elia, cioè, dell'istinizione deI 
quarto polo pubblico autonomo. 
Al  riguardo, l'espertu uomo poli- 
uco non si sbottona, ma a fronte 
di un evento ormai dato da tum 
quasi per scontato. nnn mostra 

L'offerta è sempre piu ridotta 
-. 

Cinque corsi Gia tre le chiusure , 

Fino a due anni e mezzo I1 primo corso ad essere 
fa erano cinque i corsi stato chiuso è stato quel- 
universican esnti dal B lo di Informatica, che 
Consorzio e a m ~ ?  in operava a Comiso. Subito 
provincia: Lingue, Giuri- dopo, la stessa sorte è 
spmdenza, Agrarfa, Me- toccata a Medicina, rnen- 
dicina e Informatica, tre a Mod~ca c'era l'addio 

.Mentre a Modica era at- al corso di laurea. Ades- 
tiva e assai frequenta- so, ii Senato accademico 
anche la facoìta dl Scicn- stoppa Giurispnidenza e 
ze deli'amministrazione. mette in dubbio Agraria. 

- . . . . . - -. l 
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AEROPORTO. Resta in carica fino al 14 giugno x 

Corniso, nuovo Cda 
di bOaC0: in corso 
le intese politiche 
COMISO 

Il Consiglio di ammini- 
strazione di So.A.Co rimarrà 
in carica fino al 14 giugno 
prossimo. Per quella data k 
stata fissata la nuova riunio- 
ne dell'assemblea dei saci  
che d o n 8  scegliere il nuovo 
presidente, l'amministratore 
delegato e gli altri sette mern- 
bri del cunsiglio d'amminj- 
sirazione. 

La riunjfine del Cda si è te- 
nuta qualche giorno fa. con 
due argomenti aìl'ordine del 
giorno: l'approvazivnr d d  bi- 
lancio di Sa.A.Co (socieia per 
['aeroporto di Criniiso) ed i l  
rinnovo delle cariche sociali, 
con la nomina del nuovo con- 
siglio d'amminictrazione. il 
cuimandato scade oggi. 
E' srato approvato il bilan- 

cia, ma I'aswmblea dei soci 
(comune di Cnmiso e Inter- 
sac di Catania) ha deciso di 
aggiornare i'assernblea per la 
nomina del nuovo Cda. Per 
Statuto, il  Cda e composto da 
cinque a nove membri: attual- 
mente i l  numero è di nove, 

potrebbe essere ridotto o rì- 
confermatu. Al socio pubbli- 
co (attualmente solo il comu- 
ne di Comiso che detiene i l  
35 per cento del pacchetto 
azionariol spetta la nomina 
di quattro membri del Cda e 
del presidente (l'uscente è Or- 
lando Lornbardi, che era sta- 
to nominato dalla giunta di 
rentrosinicrral: al socio priva- 
to (chesi è aggiudicato la quo- 
ta del 51 per cenlo, cun la ga- 
ra effettuata tre anni fa ed ha 
poi acquistato l'ulteriore quo- 
ta del 14 per cento nel genna- 
io 2008), spetta la nomina 
dell'arnministraxore delega- 
to (I 'u~cente è IvanPietro Ma- 
ravigna). Con l'elezione deila 
nuova gjunra di centrode- 
stra, 12 quasi cerrn che si vada 
a nuove nomine. con il siste- 
ma dello spoil system. Ma 
mancano ancora alcuni tas- 
selli nella decisione finale 
che sarà assunta con I'avallo 
delle forze politiche di riferi- 
mento e, per questo, $ stato 
decisa il rinvio al 14 giugno. 
('FC') F-UCAIBW 

-L 

Ritaglio stampa ad uso esc lu~ iv r i  del destinatario, non riprodiicibile. 



- --- 

cERlMONin. Una seduta straordinaria dell'assemblea cittadina ......-.......,,,.,, - , * . . , . , . , . , q . - .  

Acate, taglio 
del nastro 
per l'aula -m- 

consiliare 
ACAE 
m*. La città ha finalmente 
un'aula consiliare degna di que- 
stonomeneliuogo in cuiihinci- 
pi di Biscari progettaronola rico- 
suuziane d~lpaesedopoil deva- 
sialite ienemoto del 1693. Aìla 
presenza dei presidenti dell' Am- 
minisrrazjone e del Consiglio 
hovirxiale. Franco Antoci e Gio- 
vanni Occhipinti nonché del- 
I'anorevole Orazio Ragusa, 6 sta- 
ta  inaugurata, con una seduta 
straordinaria, la sede del manie- 
ro, gja intitolata ad Agatinrs Pa- 
temo Casteiio, ma ora dotata di 
un arredamento funzionale e un 

idnneo impianto& mplifirazio- 
ne. Ed è toccalo all'ex presiden- 
te del Consesso, Gaeiano Masa- 
racchio, che a m o  assieme ai col- 
leghi e alla Giiinta i t i  carica nei 
2008 i'irer pet il finanzianiento, 
l'onore del taglia del nastro. Do- 

pol'inrewnto dd'amiale presi- 
dente, Giuseppe Leone, si sono 
susseguiti tutti gli altri interven- 
ti, incentrati sull'auspicio che il 
luogo sia sempre luogn di dialo- 
go e non di scontro". ('E F'j 

E R M W W F E R s L I U  



MONTEROSSO 

Parco degli Iblei 
no del Consiglio 
alla perime6azione 
~ o m m o .  Seduta molto intensa e frurriiosa quella del 
Consiglio comun;ile che all'eleiicu ddell'ordirie del giorno ave- 
va inserito ben 15 punti. La seduta si 6 aperia coi1 una dichia- 
razione del vice sindaco Gaetano Dibeiidetta sul Parco degli 
Iblei. "E' da rigettare !a proposta della Pmvincia di perimetra- 
re tutte le aree al di sopra dei 600 metri. tra cui ricade tutto il 
territorio di Monterosso - ha affermato Dibenedetto - liai sia- 
mo dispclnibili a inserire nel Parca le aree del Demaiiro fore- 
stale che già ricoprono una superficie di 2.500 emri nel no- 
stro territorio". Quindi si è passati alla discussione dei vari 
punti tra cui quello più irnpurtante è stato certamente la de- 
cisione, assunta all'unanirnita, di awiare le procedure di sra- 
bilizzazione di 27 lavoratori precari che gD lavorano la Comu- 
ne. "Con questa azione - ha dichiarato il presidente del Con- 
siglio comunale Salvatore Pagano - vogliamo dare certezze a 
chi da moIri anni lavora in Coniunegarantendo i l  funziana- 
rnentudegli uffici e dei servizi". Finisce dunque anche nel cen- 
tro montano l'era del precariato, un'era che e durata forse pih 
del dovuto e che comunque, a spese di tanti sacrifici. Iia de- 
terminato un percorso ben individuato che. adesso, consen- 
tirà a tuttigli interessati di attivare tune le risposte. Nel car- 
so della seduta si è deciso anche I'amrnoiirare delle varie in- 
dennità mensili degli amministratori. Crrnco nei confronti 
deli'indennità piena percepita dal sindaco Pstdtii il  cansiglie- 
re della sua stessa maggioranza e capagruppa Giuseppe Roc- 
cuzzo che l'ha definita inopportuna in un momento di grave 
cnsi economica. Paolo Buscerna dell'oppa';izione ha invitato 
gli amministratori a rinunciare alle indeiimtàdestinando ta- 
li scimrne come integrazione di quelle necessarie alla stdbiliz- 
zazione dei precari, Si è parlato anche di opere pubbliche fi- 
nanziate e prorite a partire, tra cui la realizzaz~one di 16 allog- 
gi popolari. la strada comunale di coiltl-ada Carcarella. lavori 
di ristnitturazione della scuola media, la messa in sicurezza 
della villa Poggio Angeli, un piano che l'opposizione ha h c -  
ciato ritenendolo poco realistico. 

G.L. 
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U E ~ C E  CON I SINOACAT~. L'assessore: la norma nazionale consente di stabilizzare i 5.000 ........................................................................................................... . ............. ... ...... . .--........A.............. 
Ii 

Chinnici: «Precari della Regione, 
ci sono le leggi per assumerli» 
.,.,, ,,,,,..,.., ...........,. ...... . 
.LaChinnici h a d b m n  
I'asseseore C h i n o  della cw 
pertura finanziartacheie- 
monta a 30 milioni di eurri. 

mio Le procedure per la stabi- 
liztazione dei circa cinqueda 
precari deiìa Regione vanno 
avuti. Ed entro I'estatepotreb- 
bera essere avviati i rinnovi dei 
contratti per le categorie più 
base. che scadranno il 31 di- 
cembre prossimo. Questa vol- 
ta. perb, a tempo inderermtia- 
IO.  Scongiurato dunque il i-- 
schio di assunzione solo per il 
50 per cento del personaie Fa- 
zie anche a una norma nazion a- 
le che p d e ,  prnpri~perleca- 
tegorieA e B,chenon ci sia biso- 
gnodi un concrirsoma l ' a m i -  
nistrazione possa ricorrere al 
personale a disposizione. 
Insomma, e stato posilivo 

l'esito dell'incontro di ieri a Pa- 
lemio tra i sindacati e I'assesso- 
re regionale alla Funzinnepub- 
blica, Caterina Chinnici. &vere 
stabito perlaprimavolta la do- 
tazione organica del compano. 
con I'uitirna legge b a m k m a  - 
ha spiegato i'ex magistrato - è 
stato sicuramenteunpresuppo- 

910 londarnentalen. Rimane da 
sciogliere il nodo del rinnovo 
crinrratniaie dei regionali. Pcr r 
dirigenti, chr sono poco piu di 
duemila, Ieindennith sono fer- 
me t '  -12CiOt; mentreprr i1  ~P.ISO- 

nale, intorno ai 14 mila d i p ~ n -  
denti in tutco, l'ultimo aumen- 
to risale al 2008. 1 sindacau n- 
cordanu come il caso ~iciliaiio 
siaunicoinItaha. Perdtro.ilgu- 
verno nazionale sta per blocca- 
re i rinnovi contraniidi per rre 
anniper~sanareiconripubbh- 
ci. In questo caso. nell'lsola i di- 
pendenti rischiano di ritrovarsi 
con cinqueanni diadeguarnen- 
ti non concessi. che per i diri- 
genti salrebbero a setteanni. 

Cattnna Chhiiciharassicu- 
mtndr averd~cu~ocunI'a.sses- 
sore all'Ecdinomia, Michele Ci- 
mino. per garantire la copertu- 
ra finanziaria che ammonta a 
circa311 milianidieum. Leorga- 
iiizzariom sindacali sono rima- 
ste comunque soddishtre cui 
iema dei precan. Entro lunedì 7 
giu y o  I'asecbore preseiiterà 
un prntncollo d'miru nel qua- 
Ie proporra rempi e modi della 
stabilizzanone, tanto che già 
entro la Ene deli'estare potreh- 
beropartire leprocedure. Ilpro- 
cesso riguarderà quindiiecate- 
gorieA e B, cioè le pih basse. cui 

Caterina Chinnici 

appanengono ad esempio com- 
m&.operai, archivisti ocusto- 
di. Non èprevisto nessun costo 
aggiunrrvu,  semplicemente 
uno spnstamento delle somme 
allaspesa cormntem spiega Gio- 
vanni Borrelli della Uil. iiMoni- 
toreremo la questione - ha der- 
to Gigi Caracausi. segretano del. 
la Cisl Fp di Palermo - tnranto 
aspettiamo che vengano m a -  
nate le dirertive aU'Aran per I 
contratb1.. DI sicuro. ha spiega- 
toF.nrm.4bhinanti della Fp C d ,  
w i l  blocco non ngitadera in nel;- 
sun modo il prcgrrssu-. Sospe- 

sa anche la protesta dei Co- 
bas-Codir, agrazie d a  quale e 
stato ottenuto questo risulklo- 
affermano Fulvio Pantano, Pa-  
rio Matranga E MarceUoMiniu. 
Non si placano le polemiche 

sul fronte dei22.500 precai de- 
gli enti locali. I1 Partito derno- 
cratico, p c ~  voce di htonel lo  
Cracoiicie Filippo PanareUo ha 
uminacciato* una .grande rno- 
bilitazionea Roma se il governo 
nazionalenonconced~ti la de- I: 
mgad panodi stabilirA-. 

Una concessione rirenuia ;: 

&inesorabile pure dal deputa- . 

i o  Udc.  Nmu Diiis. U depiirara 
dpl Pdl ,hlwrio Capuio. mtan- 
to.ha acciisaro i l  govemoregio- 
nale di r i m r n o b i h ~ m ~ ~ .  Ma Sal- - 
vaiorel*ni~ni,dell'Mpa, ha re- : 

plicaio sostenendo che m,l'ese- ; 
clilivo e laCornmssionelavoro , 
s m o  operand~ alacmmen- 
tPi. 

Dalcanto suo, I'assessoreLi- : 
no Leanza ~ncontrerà giovedì 
prossimo a Palermo isenatori e 
i deputati nazionaii e regionali. , 

ipresidenti delle P~ovince e sin- 
daci di tutta la Sicilia assieme a 
Raffadt Lombardo. E il  primo 
cittadino di Monreale, Fippo 
Oi Matteo,ha annunciatolana- 
scita di un cornirato di sindaci 
in difesade~ precd.  [ ' ~ Y E - )  

--.--- 
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I Il dlgs del L ~ o v e ~ m o  sulle autonomie locali va in aula il 14 giugno 
Y 

Province, si taglia comunque 
Se non è la manovra è il Codice 

D i tagliare le pr&e non si sta pensando la quale P opportuno procedere all'aùolizione della 
sola come pmsibile intervento nella m& provincia. Un principio che ha fatta dkuk~~ tn~lto 
manovra anticrlsi varata rnercriledi dal negli ultimi giorni, quando era stata ventilata I'in- 
governo (la norma è entrate ed è uscita traduzione nella manona economica licenziata dal 

nell'arto di p& ore ). I1 pmwedimento era già in consiglio dei mhmkn, della riduzione delle pmvin- 
parlamento d'interno del cosiddetto C h e  delle ce, m che in realti era già emersa m un dibattito 
autonomie, il cui iter approderà parlvnenkre &e a i  sta svolgendo . 
tra breve in aula. h camera ini- da diverso tempi. 
zierà a discutere del prnwdimen- LI p e s i d e n ~  del consiglio Silvio 
to il pmacimo 14 giugno. secondo Berlusconi. nel corso della confe- 
quanto prwede l'ordine dei hvori  renzs stampa che si h tenuta a 
deU'auia d i  Montecitono Si trtim margine dei lavori d&Ucse a Pa- 
infatti della scadenza indi.-idua- n@, ha spiegato che la riduzione 
ta dalla Camera del d~putafi per delle province non sarà t r a  i temi 
mandare in aula il Codice delle Au- &ontati d d  decreto sulla mano- 
tonornie, che da diverse settamane v a ,  ponendo fine al -giallo- che 
è stato in discussioue presso la aveva accompagnato tutta la gjor- 
commissione affari costituzionali. nata. Questo non s i m c a ,  però. 
Sul Codice sono stati già stati vo- che la riduzione delle province 
tati gli emendamenti correttivi e si sia un progetto accantonato da1 
sia atkndendo una rtfomdazione governo, come aveva sothlineato 
del testo da p w t e  del relatore Do- sempre ieri sera il ministro del 
nato B m n ,  presidente della com- Lavoro Szicconi e come testimonia , 

missione stessa. l'andamento dell'iter del Codice 
n testo baae, proposto dail'ese- , , ~ ~ ~ w u , ~ ~ ; ; ~  %;-,I;;;,-+- a Montentorio. Per la soppres- 

cutivo. chiede una delega per una ., ..- . .  - , ,x .~, . :< .&d.  
sione delie prnvince interessate, 

ri urgamzzazione complessiva del comunque. a c c o ~ e r h  attendere 
=tema delle autammie locali e, pnpno d'artica10 i1 censimento Istat. L'ultimo censimento. datato 
14. prevede la riduzione delle province. A questa 2001, dopo dieci anni, non i! più attendibile. Per 
razionalizzazione si dwrà procedere con una serie il prossimo b~sogna attendere il 2Oi'l. Ciò non 
di decreti legislativi da emanare entro due anni toglie, comunque, che il d e c r e t ~  attuativn sulla 
dall'entrata in vigore bella legge e. tra i ~ ~ i t r r i  indi- soppressione delle province possa arrivare dopo 
viduati in comtnissione nel corso del &battito, vi è il censimento. 
stato quello dei 220 mila abitanti quale soglia sot to  -A R ~ ~ ~ U Z I O W  -"ma- 
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-- l ;I Cui. rlopo liil/oi.rrle sugli - e f i t t i  &i mg!i llil<rr,<-i<lto di Kobeiio Forn~iguni. Il Pd rio all'rruacco 
I 

i Berlusconi, il federalismo si farà 
Il premiec la crisi non lo bloccherà, decreti nei tempi previsti 

DI G-wb DI S m u  m &L Fedmalixmo 5scaie-, SI è Codndi i s t r i a -  C & m t o a ~ 1 1  vengono nchieRti-. AvmQ tutu. 
Mwttaxi x pmnsnm. "Per nun successore di Gi-10 Galan insomm~.  anche se a sinist-a m 

aria HobM Farmi- l-are npezio a r e t m ~ G e r i  e alla &da delVeoem, forte delle p d a  invece morte del f e d ~  
o bul federdisrno s i  àie~kgwaggiugocheabhamo msicurazioni di Berluswm, ha ralismo. h a 4  tua mbme h 

Wkna il f i o n &  P h&-. u e l w u n a  c m -  dichiar;itoche-di dcdismc n o n  presidante del Pd. Rosy Bindi. 
Perche il g o v e r a a t m  numme C& cmdudei.8 I'- mm alcun @dio: $I fwA, e nei che diiama in c a u  ~l r-ri 

d e l l a L c m b a ~ n . . ? ~ p i i h h l u u .  dellcqmonilegn@alfderali-  tempisubilih,pe&eenecew- -Checasahtedeim@-- 
dice &e la manovra da 24 mi- h o  &m l'esbk l vari d-h rio alla npre9a del Pam- - h m -  bili a re- 4 enti :W - 
i r a d i  di eurc in camp dal a m a v i .  quUidL arnvmann~ne~ pwdo le rag~rim che spmgmm un li7 Per m sta al gibcq anche se 
rninisab dd'ecmomia, GiuLio tempi pinvisti- Parole rasala-  f&dstamniuitowmeFvmu- sa che d I W m o  b& .ara 
Tremonti.-mette in fwk pencb rm'n per mm i leghisti, dai p gom a lanciare a temere ritardi. ccm&ato 6no a h  h a  della leF. 
lo il fdaraixma & d e a  Una di- ve-tori del Remonte e del ma restp convinto Che &tura-. Anche d d c d  di Tw 
chiarazione da darme per Veneto, #h e , - 11 federalismo si m b  c pmdenu dell.Anm 
l'intero cen&wttra, per&& in Luwr %im. d mvuetro : -, , f a r i i g e r c h e i i  Chiampruu.delm.emnmnm 
queita in- cm una a n a b i  della sempl$cazlcine,d i paese lo h e d e  sin ls iiiumvra r l  i e ~ W i f ~ i )  
sotmmna da quasi tutti a PK Roberto Cdderoh. .'? , - - . .>;, e lo aspetta. II -*m. non sappaihto, 
sidenti dalle -noni tranne che Pmnti a tutto psr 11 . onfronto con aimenu -&m. -te T-. 
da quelli leghisti, Formigons a federaliamo, ma più i l  ~ o v e r n o  norunulfederahmo~e-  
pro- dei tagli p 10 miliamli die pmnh a sposa= sulle ndue- no wlu a cercare di tenere buona 
di eum wmplesin a carxm delle te del la  la k a .  E soltanto propaf:ande, ' 

tegioni nel 2011 e 2012 è ferenza Si dice che tuth gb: aocortamenb 
*Le risome per il fedediamo 6- dal mmistrodall'enm~ regioni catastpli sono sempre più ac- 
sule, mn i tagli annunmeb. rion mm nelì'dhma edinmiP u d e  per centrati e poi si dioe che il fede  
n sono più. Bieapa prwdsma delle sue manovre ben. ntare i r a h  fiscale d m  m a o d m  
atto. lo diw al governo rn un'otb- nali. 
radi piena m h h r ~ . a t b n t i t i  lus 
<& qual- che n m  va, Sa dim ha 
da federaiiita convinto. almeno Re 
quanto h lega-. Piu che UTI m- costa niente mh e 
paneilo à'iillarme, una ambulan- p m  quella rifm- 
a che c m  a sime spiegate m ma shuthir;ilr 
una notte k o  a quel momenb di cui anche 
di qweie. C m  un detto sonora sovedì e 6:d- 
ralmsnte d immp~n te  da n&& ts mvdcara farà,noncisonoladdie 
derc I'immdisto i n h ~ n i o  dd IB n d t 8  poi non &più mmenbto 
premier. Siliio Bcrluscwni: nel coreo da l~ tomam~d immc 
-E~cludo qualeiasa p s i b i l i l 8  d e l l ' a a  . ,,?., ., . - <  . , . , - ,L.  :;+y:!:,b- . . p a * ~ p e o ~  
che la crisi rallenti I ' a t h i m *  semblea di .>T.:..-:' Y * . :: . --., , - , - - 4 W M W O  

I 
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SIATAU 
Congeiamenio 
dei contrawi. 

PEYSIOWI 
Fiiiestra rinicaa 
scorriinento. un 
anno in piu per i 
dipendenti, l8 
mesi pergli 
autonornf 

REGUbWL 
~i ig l iper14 
milioni tra 
Rqioni,  Cuiriuni 
e Pruv~nce 
autonbiiie Jr 
Tremo e Boliano 

Ern [e?] Taglnodi enti di 
ricerca e rstitciti di 
cult~ira. Previsti 
una serie di 
accorpamenti per 
enti previdenziaii 

EVILSIDNE 
T r a ~ ~ ~ h l i f a o i i r a  1 
i 5 W0 euio. 
taltute 
telamaticne. 
consigli tributari 
comunali 

Alleggeriti i tagli ai magistmti 
e sul federalismo è scoi?tro 
Calderoli: nome agilrgno. Liquihonistatali, dìetr0J;ont 
ROBERTO PEìRiII 

ROMA - Lunva retrninnrcia d r l  
c m m  
I! biECCD 

guverno,stavoltasiii tagtiriiinagi- tnmnaib dei 
sttati. Nel decrctoiie da 24.9 nii- contratiicm 14 
Ii~rdi per il bicniiio 201 1-20 12. 51 mir l l~a in 
pmfibniiriarnrnorbidi~i~ei~lod L LIc aoegsnentoai 
noriiicclie rigunrd.iriogli sripeii- 1- 
di dcigiudici. Dopo il dieirrihiinr ri'inflazane 
silllc ~ironnce la manovrn peror preu:liO pei II 
dunqi~e i in altro p r m  C i:oii + hnennio 81 5.9%. 
escliisti che sia l ' i i lt imri pen-h& il componerA 
testo dd1.i ~ i i a r inv r~  J qii;itrrn n  eroil le trai 
gioniicialvaro da partede~cui~si- 
glrii tiri iiiiiiistri. e ancora sanper- 
In- lu l i 2  cnnfcrniatu iinplicita- 
nicriir. ieri rcra Bcrlusconi, dopo 
cswrr ~ I I U  id Quirinale. Iiiter- 
pctldrii,ui ~uii~cniitidclcrilloi111~0 
cun N ~ ~ I I ~ W O  Iia dicliiarntn: 
-Niii i .ihtiisrni~ piirlaro di iiinno- 
ma. iioii r: .!ilcon arrivata. devn 
anc0r.i tìrinarlait. 

l .'.illiiii~a:neiito dci tcinlii la- 
i c i ~  ~ y a ~ ~ a ~ n o d i f i c l i e c l i ~ t ~ : i [ ~ i r e  
curnr qirrt1.i che rigiiarda niagi- 
,\rari. giiidici del(:cinsiglindi Sre- 
iii tleIlaConcdeiI:rintienwoca- 
li &lln Slnrn clie vr?rir~iino atte- 
1 i i t . w  pnnara dei tiigli chr: li 11- 

xu,irdanii e rioè coiigeldriieiito 
dcl ~i i i l l r~11(1 [ l i  Iiivoro, ~ ) r ~ l i ~ ' v i )  
~~~lisli~~e~i~Iirilt~c1YU111iIilcnltrc 
i IId liilla r k ~ r i i  lclie invwtcmolii 
.ippnnciirnii d (juestcutqn!nlie), 
I i [ ~ c u  deglr xdt r i  autrirnarici 
I ~ t 3 t  C ~ C I ~ C  ~etril>i~eiuni reliiriw 
ad1 avdn~mei i t i  111 c.irriern. no- 
p0 le priiteste dtll'Aiiin c l i ~  Iia 
scriltoaNapnlit~no,laiiie~~i~~~d~ 
iiiterviliiti ~riii~ristit~iziori~li,. clic 
*ililnano l'indiptriidci~w. della 
categnna. iicilei~i(iiiie vie51 C de- 
ciso di oilciitarv la dinamica del 
congelii[~iciitn dr scatii c wrrirrc. 
.illa tirir dei tre ii i inlci .an i i t i  re 
riipcru del ~ieriodopeidiii n r .  pilr 
nnii ihssciidori ~iiiiirestiiuziniiccti 
qiiariru sr c' persri. il calcolo Llcgli 

i nh i l i  i I d c r r c t ~ i ~ n o n s o i t a n -  
iononto~~cailldvralisma maan- 
LI nr crea i ~resupp.isri. ponendn 
le hasi pPr I lirossimi dpcreti I ~ g i -  
~1311~b. Llldcrnli ha irnrnunqiie 
rlrr(ij c.fii.rhicderj, d Trcrnurit! di 
4ritir.ip'rri. 4 yiiignv i J ~ r e i i  Iegi- 

b perdita prpcapite trirnnals 
per il coagelamento dei con- 

- 1.508 
Mancalo aumento adqiiala 
all'infiazione 2010-2iIl2 t5,9%1 

. -. .. . . .  . . . . . . .  ... 0 . 

diiiliCilti SIIEECS~~VI ripa1.11rii SCII. s1:iegrirntaIn r ~ p l i ~ ~ i i i i p o '  riscn- 
w tericre LUII~U d c ~  tre i l l l l i l  di ~ ~ ~ U I ~ C ~ I ~ ~ I I ~ I ~ ~ ~ U I L ' ~ I I ~ S I ~ ~ J ~ I U .  
bliiccu. lr ii jdie iii elfciii ~v reb-  li (Scrril~lihca~irinri: w l i i  ~ E , J  
herosiibiio ir:iyli piiipea;inticlie, Nord nonavrchhc mai r~n r i i i o~~n-  
ciiriiiilati awchhern pniiito tag- tareiiii;~ i i ini ir ivr~c~rinoiniucl ie 
g i ~ ~ r i g e r e R i i o d J ~ i i ~ ~ I a c i ~ r ~ ~ i l ~ ~ ~ ~ i ~ i  poressein q i i ~ i ~ l  icrniidu riieiir.ie 

Cresce iiitaritn In tciiaitiiit. al- a iiscliio i l  I ~ d c i ~ l i s i n t i  Ascalc E 

- - m  

siativi sull'aurnnoriiia impnsitiva 
degli enti Incali. sui co,ii cJ i fab. 
hisngniaiaiidard. l i i ~ ; i r r i p u ~ i ~ ~ c I i ~  
Ucrlusconi. st; ivul i~ per geti;i~c 
acqua cul fiioco:~PerrionI;isi i,irr 
spaz.in ai rermpensieri - 11.1 r;irsi- 
ciiratn i1 premier- ,ihliiaiiin d ~ ~ i -  
sri di varare unacomniissione at- 
I'inremndel Pdl.cliecoitcliideri~l 
aiii~esamecntroI'estate~.Qiiiiidi. 
i vari rtecretr .~tt~iativi c i  saraiiiici 

P Cavalkrr noa ha 
~MIGOX~ -t- la 
misum. C*: 
rdspew pussibile 
il ze y-~ 

l ~ i ~ ~ r ~ r n u d ~ l l a ~ i ~ ~ ~ ~ ~ i i a ~ ~ ~ ~ i ~ l  re- 
t I t .r~i l isi i iu. .4d~crrndrrcl~niir~i~ 

1508ei2166 
euiO i l1  u3iit: 
categorie: dalla 
scuula 
all'universita, 
al!a ricerca 

riir Qo. F r ,  ?p 
--T - 

.,nei teiiipi richiesti,.. Severo il 
curnnientudi Massiino Il',4leiiiii 
,.Non i i  è mai vista i i i ia maiiowtii 
t~ i i i ro~entr~ l is taecu~~~n~iEcdei -a-  
I ist i i~. 

Protcstc e rnanifcstmioni si 
~nu l t i p l i ca~ i i~  ineiltrc la C41l skav- 
r~aaprciclaindreloscioliertigeiie- 
ralerl25 g~iigiiri. lenpiìi diifnceri- 
iinirio d i  dipendenti e ncercotori 
[II ulci i i~i  eiiii d nscliio soiiri SCESI 

i n p i a m ,  dawiitiaMuiiteciiritiii. 
p r  protestare coiitro Ir: pievisrt. 
cliiiisiirc e nccorpaiiiciiti. Iii .LEI- 
i i ~ i u i i e  i lavoraiori licll'lspscl 
(Isriruiu Supericire I'rcvciinirinc e 
Sic~ireui l  .FIII I~vorn ) ,  dell'lsae 
( l~ t i r i i tn  di srii i i i  c nii;ilici ecoiio- 
inica.duvt: ierikslota ucculwtala 
sdc),irid aiiche~lell'liiacaii IEi~tc 
di drcliiteitura navaLe1 e tlell'Eiitc 
~i;ilUiin~ierI:i 1nrintagn;i. In iitlar- 
i n r  .iiii hr ,111 iiiii i~rir i i t r i l i  ncerca 
.wdiw.i[d 4;Iw i i i ~ ~ - r v I ~ l w i ~ ~  rwriy 
aLcorl>ati .il I:i\r, rniiie i111eIln i11  
I l i t t ~ n r o l ~ i g i ~ .  di 411~ iiidlerndri I 
ca.d i i7ce~nograRa.diAs11~~f i~ i~~ i 

........,. _.d,*... . 

. . 
- t.rn,k.. -,-,m,L.t,%M 
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Psi;iIiiiI prrsidcnie Jt. l t  tlc~irine 
I ~ i i n b , i ~ d i ~  I'~irmignni: ' ~ i l ~ n  I ra- 
RII l? ri.;nrw per i1 frilcr~lisrrrn fi- 
~~.ilt. liain risiinci piiw I~nawcn i -  I L m m m w  
ioiti iiii;iinien?hii1 .I I~Rd:p~~~bl~~,ililil SII Repubblicadi ieri 
C I I I I I I I ~ I ~ I I I I I I I I ~ I ~ I  il presidente della Regione 
~iiriprr;irsi pcr n~odifirarc il iIc Loinbrdia. Forrnigoni, ha 
crrintie ilir;i*-i~ crccibiviiirivi iIc messo in dubbiola 
1 I \ t I I praticabi4ila del lederalismo 
- 
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Il premier: attacco speculativo ai Bot 

applauu~ e tiariiio punklro i l  dito 
SruiSnrrnruiOii cotitro iina niariovrri priva di 
WMIEm nforme strutrurdi c che non ri- 

ROMA - Il Paese ha rischiato 
grusu. Silvio Berlusconi parla a 
Mattino Cinque e "svela" perché 
è stata varata una manovra così 
pesante. speculazione - di- 
chiarain un'intenistaa Maiirizio 
Beipieuo-avevadecisodiatnc- 
care la stabilità e la solvibiliti dei 
nostri Bot Un fatto mai successa 
in oassato. C'eraiIrischio cheve- 
nisserocolpiti isalari ,lepension i. 
i Dcavide~leirn~rese.Rischiavadi 
farci rnalen.11 pkmier disegnaun 
quadrocatastrofico innescato da 
un .attacco improwisaii della 
speculazione, uDa pane del gu- 
verno non clE.stato neanche un 
attirnu di esitazi one- ha aggiun- 
to - abbiamo rimesso la barca 
sdh  giustarorta e senza me-re 
lemaniin tascaagli italianin.11 Ca- 
valiererivendicaanche u d- iessere 
stato tra i prirni premier a intuire 
ta gravita della crisi c a reagirea). 
Dunque,-una manovra (tinevira- 

bile. che~non hafatto macelleria 
socìale~e conla qualeucontinue- 
remo a restare tra i Paeci virtuosi 
in Europa, anche perché ne@ ul- 
timidueannisiamostatiipiùhra- 
i1 a tenere sotto conuolio i conti 
pubblicil~. I1 prernier risponde 
anchenpli industriali, che giovedì 
alI'A%sem blea annualedi Confin - 
dusrrra non gli hanno riservato 

lancialrisviluppri. Cenzacirarcnc 
il presidcntc Marcegaglia ne Via- 
le delI'Astronomia, Heriusccini 
suggerisce lidi leggere con mag- 
giore attenzione I 54 articoli delta 
manovra, n partire dal primo ca- 
pitolo sulla cornpetitivitàecono- 

di Btp cnn scadenza 2013 16 rni- 
liardi la domanda), sia per i Btp 
3.07 miliardi di Brp deccnnali (gli 
investitorinevolevma5,5miliar- 
di]. Crescono perii i rendimcnci: 
2.35%e4,07%peridecennali. Ec- 
cessivo dire che la manovra ha 
fattusparireogni dubbiosuil'affi- 
dabilitkdddebitoitalianochein- 
vece k alimentato. Il mercato dci 

mica e sostenibilità finanziariari. 
Ilmeritu diaversventatoartac- 

chi speculativi rivendicato dal 
presidente del Consiglio non 
sembra pero trovare molti r i -  
scontri SUI mercato: innanzitutto 
le aste dei titoli di Stato previsre 
ieri, le prime dopo la manovra 
correttiva, sono andare bene. h- 
chieste elevate sia per i 4 miliardi 

Cds, pulizze di assicurazionr 
cwnuo eventuali fallimenti degli 
stati sovrani, ha vistu salire dd 
70% il prvzzu della coperrura sui 
debito itaIianodal12 maggioaie- 
ri. Siamu aquois212 punti base. 
ad un passo dai 220 della Spagna 
e ad un passo dai W l pdtiti d~ mi- 
nimuannualcfafto segnaresoloil 
Ci maggio scorso. 

L'ital~a viene cunciderata rrir- 
no affidahile sul mercato dei Lds, 
ma non "paga" questo deteriura- 
rnento sul mercato primario dei 
iitvli di Stato. perche le banche 
italianp che stanno comprando 
gran pariv deUc emissioni del 
2010. La quota di Rot e Btp dete- 
nuta dai nn5tri istituti da dicem- 
brca marzocsalita di34 iniliardi 
di eurb. quaildo J'ltrilia nrhd col. 
loc~ii ~iellu siess~iperiodo Ti7 ini- 
liardi. Quilidi lavern opera di sta- 
bilimzionc la stanno facendu le 
banche scisiituendn  li investitri- 
rt stranier~ che coniprano meno 
ntoli tricolori 
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